



Bupati Abdul Haris Pimpin Upacara Hari Jadi Kabupaten Kepulauan Anambas ke-11



Bupati Kabupaten Kepulauan Anambas, Abdul Haris saat memberikan kata sambutan

BATAMTODAY.COM, Anambas - Pemerintah Kabupaten Kepulauan Anambas menggelar upacara dalam memperingati Hari Jadi Kabupaten Kepulauan Anambas ke-11 di Lapangan Jalan Imam Bonjol, Kelurahan Tarempa, Kecamatan Siantan.

Bupati, Abdul Haris yang memimpin upacara tersebut menyampaikan, Anambas masih memiliki banyak kekurangan. "Anambas sudah berdiri 11 tahun sesuai Undang-undang nomor 33 tahun 2008. Kalau dilihat ke belakang memang sudah banyak yang berubah ke hal yang lebih baik, namun kalau dilihat ke depan, Anambas belum maju dan masih banyak kekurangan," ujar Abdul Haris, Senin (24/6/2019) di hadapan peserta upacara yang terdiri dari Pegawai Negeri Sipil (PNS) dan Pegawai Tidak Tetap (PTT).

Abdul Haris menambahkan, untuk membangun Anambas butuh proses dan waktu. Hal tersebut didasarkan oleh letak geografis yang terdiri dari pulau-pulau. Namun menurutnya hal tersebut bukan lah sebagai halangan, tetapi harus dijadikan sebagai pemicu menambah semangat membangun Anambas lebih baik.

"Untuk membangun Anambas dengan cepat itu tidak lah mungkin. Tetapi butuh waktu dan proses. Di samping itu, harus ada juga tekad dan semangat untuk membangun. Kami harap kita lebih bersinergi untuk mencapai tujuan itu," katanya.

Haris menegaskan, langkah awal yang harus dimaksimalkan yaitu pembangunan potensi sektor pariwisata. Pasalnya hal tersebut merupakan modal utama dalam memajukan dan memperbaiki perekonomian masyarakat.

"Kami juga bertekad untuk membangun potensi Anambas, salah satunya sektor pariwisata. Udah optimal? Belum, karena masih banyak yang kita butuhkan," jelasnya.

Usai menggelar upacara di Lapangan Jalan Imam Bonjol, tepat pukul 10.00 WIB pada hari yang sama, Bupati, Wakil Bupati, Sekda dan FKPD serta seluruh tamu undangan turut juga menghadiri Rapat Paripurna Istimewa di Gedung DPRD Anambas tentang Hari Jadi Kabupaten Kepulauan Anambas.

Foto : Fredy Silalahi Narasi : Fredy Silalahi Editor: Gokli

Abadikan moment spesial Anda
di **BATAMTODAY gallery**
untuk pemesanan hubungi: Telp: (0778) 7482-514
Email : redaksi.batamtoday@gmail.com



Bupati dan Wakil Bupati Anambas disambut oleh Unsur Pimpinan DPRD



Bupati dan Wakil Bupati Anambas menghadiri Rapat Paripurna Istimewa DPRD



Bupati memberikan kata sambutan pada Rapat Paripurna Istimewa DPRD



Bupati dan Wakil Bupati foto bersama dengan Unsur Pimpinan dan Anggota DPRD



Bupati, Wakil Bupati, Danlanal, Unsur Pimpinan DPRD Anambas bersiap dari Rumah Dinas menuju Lapangan Imam Bonjol



Eselon III Pemkab Anambas mengikuti Upacara Hari Jadi Kabupaten Kepulauan Anambas ke-11



Bupati pimpin Upacara Hari Jadi Kabupaten Kepulauan Anambas ke-11



Bupati Kabupaten Anambas, Abdul Haris saat memberikan kata sambutan



Para ASN dan PTT sebagai peserta Upacara Hari Jadi Kabupaten Kepulauan Anambas ke-11



Wakil Bupati, Ketua DPRD, Sekda, FKPD serta Tokoh Masyarakat duduk di tenda VIP